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Sciopero alia lSI: serve stabiliti
 
Flavia Pasliochini che dell'azienda nel suo 
Bastia Umbra complesso". 

Ira i tanti argomenti, a stare 
"Unveroe propriosuccesso": a euoreal segretario ela pre Candele accese SU ogni finestra 
equanto affennainuna nota carieta: "La Isa-spiegainfat
laCgil Umbria, inriferimen ti Presdutti - euna grande per salvare un'opera d'arte 
to al primo sciopero indetto aziendadel nostro territorio, 
(dopo tanti anni) lunedl che negli ultimi 10 anni ha ASS1Sl - Una candela accesa su ogni finestra, balco
scorso,da Fillea-Cgil, Feneal conosciuto una crescita ne 0 terrazza di Assisi per illuminate la citta e poter 
Uile FilcaCisl, esplosiva, alla anche raccogliere fondi per il restauro di un'opera 
insieme alla quale il sinda d'arte cittadina. 
Rsu aziendale, "Dei mille cato ha saputo leri mattina l'iniziativa e stata presentata ad Assisi 
al lo stabili  contribuire in alla presenza del sindaco di Assisi, Claudio Ricci, 
mento lsa di lavoratori modo positivo. dell'assessore alla Cultura, Leonardo Paoletti, del 
Bastia Umbra. Adesso pero e presidente dell'Ente Calendimaggio Salvatore Asca
Alla Isa, terza. ha aderito ora di passare ni, del presidente del Consorzio Albergatori di Assisi 
azienda della ad una fase Massimo Pace e del presidente di Sedicieventi Euge
provincia di oltre il 70%" successiva di nio Guarducci. Dal6 alg dicembre Assisi ospitera' la 
Perugia per stabilizzazio rnanifestazione di uno dei piu classici oggetti do
numero di di- ne, vistoche in mestici, religiosi e di arredamento dell'uomo dal 
pendenti (circa 1.000), lea azienda c'euna grossa fetta tema: "Cera una volta - 1° Candle Exhibition". 
der nel campo dell'arreda di personale che non ha an "L'opera d'arte da restaurare - hanno comunicato il 
mento per negozi, hanno cora contratti a tempo inde sindaco Ricci e l'assessore Paoletti - e stata indivi
aderito alla protesta, secon terminate: non chiediamo duata nella Madonna del Popolo di Piazza del Comu
do Ie stime della Cgil, "oltre tutto e subito, rna crediamo ne, la cui edicola e rimasta vuota in quanto l'origi
il 70% dei lavoratori, che che stabilizzare questi lavo nale, una volta restaurato, e stato collocate presso la 
hanno incrociato le braccia raton portera anche ad un nuova Pinacoteca di Palazzo Vallernani" . 
per un'ora". aumento di produttivita". 
Ira irnotivi dellosciopero, la 
richiesta "di una rapida ri
presadellerelazioni sindaca
li, che possamettere le pam l1iiiiI!I~ar~_estata vinta dalla societa "Oto Hotel" nelle condizioni di.a.ffronta.
reerisolvereiprob1emisolle- . 
vaticon fmza. dagli stessi la
VOlaIDJi-. Tra i problemi. la H"SI_io~Eliseiricarre alTar
Cigl segnala in parncotare 
~questioni come il microcli
rna (eccessivo freddo in in ASSISl -50 anni di servizio,di cui 30cornetitolare: sono facendo stirnare da esperti del settore la redditivita 
verno, eccessivo caldo in le .credenziali' di SergioElisei, che in una nota spiega le dell'azienda, cost da utilizzare le maggiori somrne da 
estate), il reciproco rispetto , motivazioni per cui hadedso di ricorrerealTarregiona incassare per i lavondi adeguamento. nnuovo contrat
del ruolo e delle funzioni di I le (l'udienza e prevista per oggi) in seguito alla gara to prevedevaun canone di100.000.000 lire, soggettoad 
ciascun soggetto, la sicurez d'appalto per l'affitto dell'Hotel subasio vinta dalla adeguamento lstat (equivalente a 88.100 attuali). Le 
za, l'organizzazionedellavo sodeta "Oro Hotel". 'maggiori somme', causa sopravvenute esigenze della 
ro (circala meta.delpersona Una replicaarticolata, che parte dal1978, "anno - scrive casadi riposo, non furono perc utilizzateper i lavon di 
le lsa eprecaria): tutti argo Elisei - in cui l'albergo mi venne affittato, al canone adeguamento,edho sempre provveduto ioallespeseper 
menti, sottolinea il comuni annuo di 10milioni di lire, senza aumenti Istat e senza attrezzature, impianti, e lavori di straordinaria manu
cato,chevannoafftontatiin l'obbligodi speseper lamanutenzione straordinaria, da tenzione, facendo passare l'albergo da tre a quattro 
maniera propositiva per far parte della proprietaria, ViolanteRossi.Alla morte della stelle. L'albergo ha poi avuto importanti lavori di ri
crescere e rafforzare Rossi, l'albergo venne lasdato in eredita alla casa di strutturazione. Sulla correttezza delle procedure si 
un'azienda importante nel riposo di Assisi, con il vincolodi rispettare il contratto esprimeranno i giudici, rna l'HotelSubasiosi identifica 
panorama nazionale ed in con l'affittuarlo. Nel1989, a 10 anni alla scadenza del con Assisie i suoi abitanti, identificazione che qualcu
ternazionale". "L'obiettivo  contratto, gli lstituti Riuniti di Beneficenzasentirono il no vuole spezzare in nome delle regole di mercato. 
spiega Massimiliano Pre bisogno di adeguare l'albergo alle nonne di sieurezza, Quante ai lavoratori - conclude Elisei -, e bene che Ie 
sciutti, segretario generale rna non c'erano fondi di bilancio: mi chiesero allora di professionalita.non vengano disperse e non si assista ad 
della Fillea-Cgil dell'Umbria risolvereil vecchiocontratto e di stipulame uno nuovo, altri contenziosi sindacali". 

SCIIpII8 .......... Alia Isa di BastiaUmbra
 

Hotel SubuIo Avviato il ricorsoal Tar 
-equellodi condividere pro
blemi e soluzioni, anche 
dando seguito a1 positivo ac
cordache abbiamo siglato re Ricci 
centemente con l'azienda. 
Per questo auspichiamo nel Sieurezza 
piu brevetempo possibileun 
incontro con i vertici azien nelle 
dali. Abbiamoun grande ri

spetto per illavoro che la pro l seuole

prieta. sta portando avanti 

aggiunge Presciutti - rna
 • ASS1Sl - 11 sindaco 
pensiamo che questo lavoro di Assisi Claudio Ric
non possa esserefatto in ma ci ha voluto ringra
niera unilaterale dalla sola ziare il questore di 
proprieta.. eli oltre mille la Perugia e la polizia, 
voratori presenti negli stabi anche a livello locale, 
limenti lsa non sono infatti per l'attivita. investi
una cornice, rna rappresen gativa legata aJla si
tano i1 cuore pulsante curezza del territorio 
dell'azienda, che deveessere e anche nelle scuole 
rispettatoed ascoltato. Noi di Assisi. Quest'ulti 
siamo pronti a fare la nostra me interessate recen
parte, corne abbiamo sem temente da alcuni 
pre ampiamente dimostra episodi di bullismo e 
to, nell'interesse della gente atti vandalici. 
che rappresentiamo, rna an

Di.1.:IU~~Punta il dito contra la n1aggioranza 

"FI mal disertate Ie sed ute"
I 

BASTIA UMBRA - n consigliere di 
Forza Italia Antonio Bagnetti, stig
matizza il comportamento di chi 
vorrebbe screditare l'operato del suo 
gruppo.
"n tentativo - dichiara 10 stesso Ba
gnetti - di far credere che Forza ltalia 
protesti per avere visibilita., mentre 
non partecipa aUe commissioni, ca" 
de nel vuoto, nonostante da1 'palaz
zo della politica' si dif

rimento. Rigetto con ferrnezza tali 
dichiarazioni e sfido chiunque, pro
vealia mano, a sostenere il corttrario 
di quanto afferrno. La convocazione 
della 1° commissione consiliare co
rne quella del consiglio comunale, 
sono state notificate sabato 24 no
vembre, giomo prefestivo in cui gli 
uffici comunali sono chiusi. La com
missione e stata convocata per il 

luned126 novembre aI
fondano notizie che le ore 18; l'ordine del 
non corrispondono alia "Ricevuto giorno della commis
realta.. Intanto perche sione non conteneva 
non e compito dell'op in ritardo l'assestamento gene
posizione garantire il rale al bilancio di pre
nurnero legale in com I'ordine visione 2007 e varia
missione, poi perche zione di bilancio plu
molto spesso Ie riunio del giorno" riennale 2007/2009 e 
ni saltano 0 iniziano in 
forte ritardo proprio 
per l'assenza dei membri di maggio
ranza. Intervengo - prosegue 10 stes
so Bagnetti - per fare un po' di chia
rezza in merito alle notizie apparse 
sulla stampa secondo Ie quali Fl da 
un lato si lamenta di aver ricevuto la 
documentazione relativa al bilancio 
trappo a ridosso del consiglio comu
nale e dall'altlO·Uisert:LJe*l1.W . 
della CODlJpiMi_ O"inri'hi1!dft'tleL ' 

del piano triennale 
delle opere pubbliche 

2007/2009, che costituiva l'argo
mento sostanziale del consiglio co-' 
munale in quanto doveva approvarsi 
necessariamente entro il30 novem
bre. L'inserimento di tale argomento· 
ail'ordine del giorno della 1° Com
rnissione - sottolinea Bagnetti - mi e 
stato preannunciato telefonicamen
t;e.d.aJl:ufflCiosegreteria nella tarda 
mattjnara del 26 novembre. Risulta 

chiara l'impossibilita. di poter prepa
rare adeguatamente gli argomenti 
da discutere in seno al consiglio con
vocato per giovedl 29 aIle ore 15.30. 
Non so da quale voce di palazzo sia 
giunta la notizia secondo la quale la 
seduta della commissione e stata an
nullata e rimandata a causa dell'as
senza dei consiglieri di Fl. Della 1° 
commissione, in rappresentanza del 
gruppo di Fl, fa parte esclusivamen
te il sottoscritto che era puntual
mente presente insieme ai consi
gli~ri Caleri, DeSantis, Ciotti e, suc
cessivamente, Furiani. Piu volte 
conclude Bagnetti - il nostro gruppo 
ha rivendicato il diritto ad avere in
forrnazioni ed atti in tempo utile per 
espletare il proprio mandato. Visto 
che tale diritto viene sistematica
mente negato non possiamo che de
plorare il comportamento arrogante 
della maggioranza che, senza giusti
ficazioni plausibili, ha ritenuto di 
sottrarre alla minoranza consiliare il 
legittimo diritto istituzionale di 
esprimere giudizi di merito e/o ap
portare i suggerimenti e migliorie 
aile pratiche inserite ail'ordine del 
giorno del consiglio comunale" . 

RaIdano Boccali 


